



Garmin Oregon-Serie

Outdoor-Navigation leicht gemacht!

Zur Messe OutDoor in Friedrichshafen präsentiert Garmin, globaler Marktführer im Bereich mobiler Navigation, mit dem Oregon eine völlig neue Reihe von GPS-Handgeräten.

Die Oregon-Serie verfügt über ein enormes Funktionsspektrum, sowie modernste GPS-Technologie. Besonderes Highlight des Oregon ist der Touch-Screen.

Das berührungsempfindliche Display ermöglicht eine extrem einfache und schnelle Bedienung mit nur einem Finger.

Dieses, für Handgeräte neuartige Bedienkonzept, macht die Outdoor-Navigation so komfortabel wie nie zuvor. Selbst „Technik-Muffel“ finden sich damit zurecht. Das Topmodell der aus drei Geräten bestehenden Serie stattet Garmin serienmäßig mit einer topographischen Karte (1:100.000) von fast ganz Europa aus.

Also: auspacken, einschalten und ab nach draußen!

